



La mission parlementaire sur la coopération transfrontalière, confiée par François Fillon à Fabienne Keller, sénatrice du Bas-Rhin (photo), Étienne Blanc, député de l'Ain et Marie-Thérèse Sanchez-Schmid, députée européenne, doit rendre ses conclusions dans les prochains jours.

Grâce à un rapport d'étape, certaines propositions sont déjà connues :

- l'instauration de zones économiques transfrontalières à statut spécifique, qui stimuleraient les alentours de certains grands équipements (mesure également envisagée par Pierre Lellouche) ;
- la systématisation des volets transfrontaliers dans les contrats de projet ;
- le maintien des financements européens (programmes INTERREG), qui crée l'unanimité parmi les acteurs de la politique transfrontalière.

Le plan d'action du gouvernement tiendra compte de ces propositions pour définir sa nouvelle politique transfrontalière.